
L’intervista ad Antonio Chiarello, delegato Salento Cup 

e vicepresidente di FANTAILBRANCO di Corsano.. 

 

 

Prima di tutto parlaci di te, chi è il presidente del FantaBranco? 

Salve a tutti. Innanzitutto vorrei precisare che il presidente non sono io ma Vito Antonazzo, io mi 

definirei più un vice. Ci occupiamo entrambi allo stesso modo della Lega, ma dato che lui ci ha 

creduto sin da subito in questo Fantacalcio, sotto questo aspetto faccio un passo indietro. 

Sarò comunque io a fare da tramite tra la Salento Cup e la mia lega. 

 Da quanti anni è attivo il vostro fantacalcio? 

Tutti noi facciamo il fantacalcio da ormai un po’ di anni (in relazione alla nostra giovane età, 23), 

ma per questa lega è solo il terzo anno. 

 Cosa hai pensato inizialmente quando hai ricevuto la richiesta di partecipazione a questa 

Superlega? E’ stato difficile convincere gli altri partecipanti ad aderire al progetto? 

Alcuni di noi hanno partecipato a questa Superlega anni fa, con una lega diversa. Per me è il primo 

anno invece. Gli anni precedenti proposi di farla, ma abbiamo sempre preferito fare magari una 

competizione interna in più. Quest’anno invece, quando ci è stato proposto, tutti siamo stati 

favorevoli. 

Avete regole particolari nel FantaBranco? 

La principale regola è la possibilità a fine anno di poter confermare i calciatori, pagando una 

piccola tassazione. Il nostro è dunque un fantacalcio continuato/continuativo. 

Qualche aneddoto sulle passate edizioni? 

Lo scorso anno a una giornata dal termine in tre ci stavamo giocando il titolo, che è stato poi 

assegnato solo grazie al total score.  

C'è una particolarità nella vostra lega che credi sia unica, o quasi? 

Il fantacalcio continuativo non è certo una nostra invenzione, ma non sono neanche tantissimi a 

farlo. 

Come affronti l'asta iniziale? Chi è il culone della Lega? E il piagnone?  

Per la tipologia di fantacalcio che facciamo l’asta iniziale comprende praticamente i soli nuovi 

arrivati. Credo che lo studio sia fondamentale, spesso nel nostro caso che ci ritroviamo a trattare 

solo calciatori che provengono dall’estero.  

Al culo ci credo poco, chi in questi due anni ha vinto non ha rubato nulla.  



Piangere sembra ormai essere diventato necessario. In particolare William Caracciolo, Lorenzo 

Martella e Antonio Bleve soprattutto sotto questo aspetto si danno molto da fare. 

C'è un membro della tua lega per cui è sempre una goduria vederlo sotto di te in classifica?  

Io penso sempre a me, è il mio piazzamento a stabilire il bilancio di fine anno. Se proprio devo fare 

un nome però direi che un pizzico di rivalità c’è con Lorenzo De Francesco, dovuta al fatto che è 

da un po’ di anni che facciamo fantacalci insieme. 

La tua squadra parteciperà alla Champion’s CUP o alla Leagues CUP? O ai preliminari? 

Champions Cup 

Se potessi scegliere tra il vincere la competizione Salento Cup o lo scudetto di lega cosa 

sceglieresti?  

Probabilmente lo scudetto di lega, visto che gli scorsi due anni ci sono andato molto vicino. 

Un fioretto nel caso vincessi la champion's Cup?  

Non un fioretto, ma una promessa. Offrirei alla mia lega una bottiglia di Belvedere. 

Chiudi con una frase nel tuo dialetto che può essere attinente al fantacalcio. 

Chiudo con un banale in bocca al lupo a tutti. Cu la speranza ca vince unu di nosci. 

 


